



# 輝き みいつけた 藤原小・中学校秀真委員会



朝、通学班の集合場所に行くと、子どもたちが自然に挨拶ができ、素敵だなあと感じます。通り過ぎる中学生もみんな挨拶をしてくれるので、清々しいです。本当に日本一挨拶できる小中学校になれそうですね。そんな素敵な姿を、これからも受け継いでいってほしいです。

保護者



クラブが始まろうとしていましたが、小1の子供たちがグラウンドでサッカーをしていました。声をかけようすると、まだ準備だから、その間少しでも遊ばせてやってください、と言われました。2年生の野球部です。優しい気遣いにとても感動しました。

教職員



「おはようございます。」「行って来ます。」スピード増す自転車から元気に挨拶をなん度も交わしました。帰り道、向かい風の中必死に漕いでいる時は、「ただいまあ。」とあたたかい優しい挨拶。その度に嬉しさいっぱいになりました。 挨拶、とても素敵な瞬間、心に栄養をもらいました。ありがとうございました。

保護者



食事の場面で必ず「いただきます。ご馳走さまでした。」と作った人にも言ってくれます。食べることに感謝出来る気持ちがキラッと輝く姿です。

保護者



キラッと輝く姿の投稿 ありがとうございます！

